

Los días 29, 30 y 31 se correrá el XVIII Gran Premio Excelentísimo Ayuntamiento de Tomelloso, de ciclismo

Constará de dos etapas en carretera y 3 en pista

Tomelloso. (De nuestro corresponsal PONA). Con motivo de las Fiestas y Fiestas de esta ciudad, los días 29, 30 y 31 del actual se correrá el tradicional Gran Premio Excmo. Ayuntamiento de Ciclismo, en su XVIII edición, constando en esta ocasión de cinco etapas, dos en carretera y tres en el circuito del Estadio Municipal.

Primera etapa: Día 29 de agosto. Salida a las 8 de la mañana desde la Plaza de España. Itinerario: Tomelloso, Argamasilla de Alba, Manzanares, Membrilla, La Solana, Alhambra, Ruidera y Tomelloso con un recorrido aproximado de 120 kilómetros.

Segunda etapa: Mismo día a las 10,30 de la noche en el Circuito del Estadio Municipal consistente en una eliminación cada dos sprints y 100 vueltas al circuito con puntuación en las vueltas pares.

Tercera etapa: Día 30 de agosto. Salida a las 8 de la mañana desde la Plaza de España. Recorrido: Tomelloso, Pedro Muñoz, Alcázar y Tomelloso. 80 kilómetros aproximadamente.

Cuarta etapa: 10,30 de la noche. 130 vueltas al circuito puntuando cada dos sprints.

Quinta y última etapa. Día 31 de agosto a las 10,30 de la noche en el circuito. 150 vueltas puntuando cada dos sprints.

La clasificación general se hará por el sistema de puntuación y no se tendrán en cuenta los tiempos invertidos en los recorridos en carretera.

Han sido establecidos los siguientes premios:

- Primero: 7.000 pesetas y copa.
- Segundo: 2.000 pesetas y copa.
- Tercero: 3.000 pesetas y copa.
- Cuarto: 2.000 pesetas y copa.
- Quinto: 1.000 pesetas.
- Sexto: 900 pesetas.
- Séptimo: 800 pesetas.
- Octavo: 700 pesetas.
- Noveno: 600 pesetas.
- Décimo: 500 pesetas.
- Undécimo: 400 pesetas, y
- Duodécimo: 300 pesetas.
- Vencedores de etapa:
 - 1, 400 pesetas.
 - 2, 300 pesetas.
 - 3, 200 pesetas.
 - 4, 100 pesetas.

Premios a corredores locales: Primer clasificado, 1.500 pesetas, un transistor y una copa. Segundo, 1.000 pesetas y copa. Tercero, 800 pesetas y copa. Cuarto, 400 pesetas y copa. Quinto, 200 pesetas y copa.

Los corredores participantes y mientras se mantengan en carrera, percibirán una dieta diaria de doscientas pesetas.

Las inscripciones pueden hacerse en el Club Ciclista Tomelloso, organizador de la prueba, domiciliado en Tomelloso, calle de Generalísimo, 44.4

Tienen prometida su participación varios equipos, entre los que se encuentra el de La Casera y otros.

Carrera reservada a corredores con licencia de aficionados de primera y primera especial.

Nueva junta directiva de la U. Criptanense

ANTE LOS PARTIDOS DE FERIA

Campo de Criptana.— En la asamblea celebrada el pasado día 15 quedó formada la junta directiva de la U. D. Criptanense. Salió elegido como presidente, don Ignacio Díaz Ropero, conocido industrial de esta localidad.

Vicepresidente 1.º: don Juan José Murillo.

Vicepresidente 2.º: don Segundo Mingués Yébenes.

Tesorero: don Esteban Casarrubios Montoya.

Contador: don Pascual Calonge Alberca.

Secretario: don Lorenzo Ramos Beamud.

Delegado de campo: don Pablo Cruz Quiñones.

Jefe de material: don José Fuentes.

Secretario técnico: don Eugenio Lucerón Reillo.

Vocales: don Francisco Murillo; don Tomás Gómez Arnauz; don Juan José Amores, y don José Lucas Angulo.

La nueva junta formada por hombres jóvenes y con ganas de trabajar, enseguida hizo la primera gestión en busca de entrenador. A las pocas horas quedó contratado don Francisco Mateo Clemor, número 3 en la promoción de la temporada 1962.

Seguidamente se citó a los más destacados jugadores locales; así el día 17 comenzaron los entrenamientos con vistas a los partidos de ferias, en la que nos visitarán dos de los conjuntos de más prestigio y solera del fútbol nacional como son el Deportivo Manchego, de Ciudad Real, con su potente y remozado equipo, y el Real Madrid, amateur; el día 25 el Deportivo Manchego y el 24 el Real Madrid; el equipo local se reforzará para estos dos encuentros, con jugadores de reconocida valía como Casas, Ojeda, Goyo, también dos que cede el Real Madrid, igualmente sueñan los nombres de Castellanos, Leal, Felipe, Valbuena, etc. La próxima semana daremos más detalles sobre la regional.

MOLINOS

CARGO Y DIANA

En nuestro "MUNDILLO FOTOBOLÍSTICO" se dice...

...que, resuelta la crisis del Extremadura, Martín Camino se hizo cargo de la preparación del equipo.

...que los últimos fichajes del club azulgrana han sido León, portero de la Balona; que ya antes defendió los colores del Badajoz. También ha fichado Eulalio, del Diter; pero en cambio no se llegó a un acuerdo con Muñoz Romero.

...que Infantes, que se decía había fichado por el Olivenza, sigue perteneciendo al Atlético de Badajoz.

...que Ramoní, entrenador del Diter Zafra, se halla optimista ante la temporada, por el cuadro de jugadores con que cuenta.

...que el Conquense resolvió su crisis y seguirá en Tercera. Parece que don Rafael Araque Pérez asumirá la presidencia.

...que el Avila jugará el día 27 contra el Boetticher y, el 3 de septiembre, con el Carabanchel.

...que la Segoviana ha empezado con bríos. Aparte del desplazamiento del primer equipo a Toledo y Cuenca, donde ganó, el equipo B jugó en El Espinar. Maside va a tener donde escoger.

...que el déficit del Hogar del Productor de Guadalajara está siendo saldado con aportaciones de sus propios directivos.

...que el Socuellamos entrena intensamente para su puesta a punto en los inicios de la Liga.

...que el socuellamino Pedrín ha cuajado bien en el Linares, donde están muy contentos de sus servicios.

...que Campos, mister del Socuellamos, se desplazará por el momento, todos los jueves al "Paquito Jiménez" a preparar a los tres jugadores procedentes del Villarrobledo: Josete, Aurelio y Pozo.

...que, además, podrán entrenar con ellos, los chavales locales que lo deseen y así formarse un poco.

...que a pesar de la "ayuda" federativa para construir campos de juego, en la capital de España desaparece uno, concretamente el de San Fermín, uno de los "clásicos" dentro del fútbol castellano.

...que por esta razón, el San Fermín disputará sus partidos en el campo del Gas, haciendo "compañía" a Calasanz, Fuencarral y Plata.

...que el antiguo jugador del Calvo Sotelo, Encontra, parece formará nuevamente en las filas del Club de Puertollano.

TIRO AL PLATO EN VALDEPEÑAS

Valdepeñas.— Recientemente se ha celebrado en esta ciudad una importante competición de la especialidad citada. La Organización corrió a cargo de la Sociedad de cazadores y pescadores de Valdepeñas. El éxito fue completo y naturalmente estaba reservada para socios de dicha entidad, y participaron 23 señores.

Después de 28 platos tirados, la clasificación fue la siguiente:

- 1, don Isidro Pradas, con 28 platos rotos y ningún cero.
- 2, don Alberto Sánchez, con 28 platos rotos y un cero.
- 3, don Francisco Camacho, con los mismos platos.
- 4, don Juan Megía, con los mismos platos.

El lugar de tirada fue la finca del "Peral", de este término municipal. Asistió numeroso público, que salió altamente satisfecho del resultado de este concurso.

El día 8 de septiembre próximo, coincidiendo con la festividad de nuestra excelsa Patrona la Stma. Virgen de Consolación, habrá una importante tirada de pichón. Esta tirada a la que hacemos referencia al principio, fue presidida por el señor don José María Galera, capitán de la Guardia Civil de esta plaza.—ENSAGAR.

Habla Eladio, interior del Almoradiel

«DEBEMOS UNIRNOS TODOS, PARA QUE NO DESAPAREZCA LO QUE TANTO TRABAJO COSTO CONSEGUIR»

Puebla de Almoradiel. (De nuestro corresponsal, A.L.C.I.). Traemos hoy a nuestro semanario a Eladio, el único jugador nacido en nuestro pueblo, que por su clase, valía y pundonor, no sólo ha sabido ganarse a pulso un puesto indiscutible dentro del equipo, sino que ha conseguido, a lo largo de siete temporadas, la titularidad: Eran muchas ya las exigencias de nuestros lectores a este respecto; por eso y a pesar de ser sobradamente conocida su figura, hemos creído conveniente traer a estas páginas al citado jugador, paisano nuestro. Sus datos personales son: Eladio Nieto Villarejo, nació hace 27 años, en P. de Almoradiel, mecánico, soltero (—bueno, soltero hasta el pasado domingo día 13 del actual), en que celebró su enlace matrimonial.

—Hecha su presentación y sin más preámbulos, preguntamos: Eladio, ¿quieres decir tu historial deportivo?

—Comencé jugando en el juvenil de la Paloma de Madrid a los 14 años; dos más tarde, pasé al equipo de los mayores que militaba en Segunda categoría Regional; una temporada después, me enrolé en el Juvenil del R. Madrid; al año siguiente, con motivo del cambio de residencia de Madrid aquí a Puebla, el Villacañas me fichó a mediados de la primera vuelta; de allí y al federarse oficialmente "mi" Almoradiel, estampé la firma por el club que no pienso dejar mientras que pueda defenderlo con decoro.

—¿Cuántos entrenadores has tenido y de cuál aprendiste más?

—Varios, pero más en serio Cabrera, Lamela y Santana; de los tres, magníficos preparadores, he aprendido muy buenas cosas; desde luego el que más ha influido en mí, ha sido Cabrera, por haber convivido más tiempo juntos en el equipo; a Lamela, le quedo agradecido por su buen comportamiento conmigo y con el club.

—¿Con qué compañeros te has entendido mejor y qué equipo harías entre todos los jugadores que durante siete temporadas han pasado por el "once" amarillo?

—Con todos los jugadores me he sentido a gusto, pero particularmente puedes citar, a Santamaría, Carlos, Santi, Mayoral y Chaves por conocer más a fondo su juego.—Toma nota, amigo "Alcí" ahí van estos;—Romero; Manchado, Vaquero, Saavedra; Colilla, Sánchez; Mayoral, Chaves, Carlos, Roberto y Rafa. En este caso me gustaría que el equipo no fuera solo de once jugadores.

—¿Tu mejor época o temporada?

—Sin duda, la 1964-65, que dimos buena prueba de la valía y potencia del conjunto, que, después de participar en el torneo de Aficionados de Toledo entre los cuatro "grandes" por entonces, (Quintanar, Torrijos, Villacañas y nosotros), quedamos campeones, disputamos la final de Castilla al R. Madrid, terminamos el campeonato clasificándonos en un honroso tercer lugar, que nos valió disputar la promoción de ascenso a categoría nacional, enfrentándonos al Santa Bárbara y que por cierto, a la postre, no la ganamos incomprensiblemente.

—¿Tu mejor y peor recuerdo deportivo?

—El mejor, la buena armonía que siempre ha reinado entre mis compañeros y yo. El peor, el momento actual en que veo que, por falta de medios económicos —fácilmente salvables entre todos—, se vea privado mi

pueblo de pasear sus colores por esos campos de Castilla, por los que tan dignamente lo ha hecho a lo largo de siete años consecutivos; y que con el noble y deportivo fútbol, se ha dado a conocer más aún, nuestra Puebla de Almoradiel.

—Oye Eladio; quieres decirnos, de las varias ocasiones que ha tenido el equipo de ascender a Tercera División, ¿cuál de ellas la viste más clara... y por qué no se consiguió?

—Esto nunca lo olvidaré; aquél partido de vuelta en Toledo en que nos enfrentamos al ya mencionado Santa Bárbara, y que, después de ir por delante en el marcador por 2-1, a diez minutos del final y jugando nuestro equipo maravillosamente, vino el gol del "Santa", y hubo de jugarse la consabida prórroga, en la que acabamos derrotados. Más vale no acordarse de aquello, pero el dicho fútbol tiene esas cosas, unas buenas y otras malas.

—Con motivo de tu casamiento: ¿es cierto que colgarás las botas, o continuarás dándole a la bolita?

—Efectivamente, ese es mi propósito; ahora bien, si mi pueblo me necesita, estoy a su entera disposición.

—Cuántas veces has sido expulsado del terreno de juego?

—En este sentido, me siento orgulloso, ya que, en trece años de actividad futbolística, he sabido sujetarme los nervios; jamás me han hecho ir a la cseta.

—Tú como jugador e hijo de pueblo; ¿qué podrías decir orientar o aconsejar, para que la vida de nuestro club siga adelante y no se vea obligado (después de siete años de muchos sacrificios y sinsabores a costa de unos cuantos señores), a retirarse por falta de directivos...?

—Me has brindado la oportunidad de dirigirme a mi querido pueblo con esta pregunta y un puedo por menos, que pensar que, cuando el Almoradiel es el único equipo de los almorávidas, y entiendo por almorávidas desde la primera autoridad hasta el más humilde ciudadano, la solución salta a la vista; así es que, unámonos todos, porque estoy seguro de que, con esta unión, seguirán su camino triunfal nuestras camisolas amarillas aunque sea con chavales del pueblo; todo menos perder la categoría que tanto trabajo costó conseguir y con miras a futuras empresas!

—Amigo Eladio, a su disposición esas páginas de "ALMORADIEL" para que digas lo que quieras.

—Agradezco de corazón la oportunidad que me brindas por medio de este acogedor semanario del deporte modesto, para saludar a la afición de Puebla, que, por ser de Almoradiel, es mía, y también quiero destacar aquí y muy especialmente expresar mi más sincero agradecimiento a los señores, Martín y Angulo por su labor leal e incondicional con el Club Deportivo Almoradiel.

Estación de engrase FORD

Estancias, lavado y engrase a presión de coches y motos Ciudad Real

Sucursal en Puertollano Garaje YEBENES Gran Capitán, 18



El Campamento es una gran escuela de hermandad y convivencia de todo el mundo.